

Termina el Carnaval de Guaymas

Escrito por Boletín

Martes 08 de Marzo de 2011 19:39

GUAYMAS, Son., 8 de Marzo de 2011.- Un desfile lleno de alegría, lleno de mucha participación infantil y familiar es el que vivimos y la verdad da mucho gusto ver cuando Guaymas está de fiesta y que todo transcurre en completo orden, dijo el alcalde César Lizárraga Hernández, al felicitar a los guaymenses por por vivir un Carnaval más en este puerto.

Miles de guaymenses que se concentraron en toda la avenida Serdán y la calle 20, vieron el último desfile de la agenda del Carnaval 2011.

“Del Brazo y por la Calle, de los años 20´s a los 50´s”, fue el tema que en este año las comparsas y los carros alegóricos inspiraron su confección de vestuarios, maquillaje y alegóricos.

El alcalde César Lizárraga Hernández y su esposa la presidenta del Sistema DIF Guaymas, Consuelo Albáñez de Lizárraga, premiaron a los ganadores de comparsas y carros alegóricos que dieron un mayor realce a la festividad más antigua del puerto.

Según las propias autoridades, este Carnaval reunió a unas 400 mil personas entre locales y visitantes en todos los eventos que desarrolló.

PREMIAN A LOS MEJORES

Los ganadores del primer lugar en comparsas fue la denominada “Las Sandias de Frida Khalo”, de la Academia de Danza Santoscoy, Dance Studio; el segundo lugar lo obtuvo la comparsa del “Viejo al Nuevo Oeste”, y el tercer lugar fue para “Moulin Rouge”.

Termina el Carnaval de Guaymas

Escrito por Boletín

Martes 08 de Marzo de 2011 19:39

El carro alegórico ganador fue “Peter Pan”, de gasolinera Obelisco; el segundo para “Reyna de los Juegos Florales”, de Francisco Cañedo y “Majestuoso Paseo” de Walter Barrón.

El alcalde César Lizárraga Hernández se mostro complacido por la gran participación que en esta ocasión tuvieron los niños y familias guaymenses en el desfile, pues señalo que esto es una buena forma de inculcar a las nuevas generaciones, lo importante de vivir el Carnaval de Guaymas a lo grande.

Esto, dijo, lo llevara a mantenerse como uno de los eventos más importantes del noroeste del país, ayudando con ello a que Guaymas continúe agregando valor a su esfuerzo de atraer turismo.